



医療福祉生協連

# 集まろう！ 話そう！ つながろう！ 生協強化月間推進 NEWS

2024年11月28日 発行

No. 7



## 生協強化月間 残りあと「3日」 寒さに負けず、今できることを実行しよう

### 「カーネーションの会」主催 作品展&カフェ

「安心してホッとする、元気をもらえる、そんなつながりと場所と仲間をつくりたい」そういう想いを持って支部の垣根を超えて活動をはじめた「カーネーションの会」。発足からまもなく1年になります。この間、親睦会や勉強会を重ねてきて、10月4日、「にじの家」で組合員の作品展を開催。手作りの小物作品や編物、生け花などを展示し、「にじの家」がいつもと違う空間に生まれ変わりました。当日は見学に来られた方にゆっくり楽しんでいただけるようカフェ形式にし、コーヒーやお茶でおもてなし。ランチタイムは、ご希望に応じてカレー&デザートを提供しました。



作品展を通して新たなつながりも生まれ「また、やってね！」の声に励まされて、新たな試みも計画中です。



### 東岐波支部 月間中に初のウォーキング開催

10月15日、生協強化月間イベントで東岐波ウォーキングを開催しました。東岐波のキワラビーチに集合～若宮古墳群～古尾稲荷神社前の道を歩いて～古尾八幡宮で記念撮影～、今回はキワラビーチ駐車場から2km区間のコース。最初にウォーキングのスタイル（歩幅・スピード・腕の振り方など）を山本理学療法士から指導を受けました。支部が出来て初めてのとりくみでしたが「歩くのに程よい距離で気持ちよかった。」「仲間といっしょに参加できて楽しかった」の感想。月間中にあらたな居場所として始めた試み、継続の希望も多く、支部として定例化を検討中です。





## 山口支部「干し柿作り」に挑戦！ 地元組合員さんに喜んでもらいたい

もともとは「年末のあいさつ回りをかねて地元組合員にお届けしたい・・・」そんな運営委員の思いから始まった企画。中部産直センターふれんどで200個仕入れました。しかし、今年は天候不順もあり、思った以上に柿が早く熟してしまったようです。運営委員が急遽、干し柿づくりに集まり作業。最後はメッセージを添えてラッピングしてなんとか完成しました。支部は「80歳以上の地域組合員をピックアップし、手分けして50軒を訪問。「みなさんの気持ちがいい。」と行く先々で感謝されました。なかには今年、新加入の組合員さんもおられ、大変喜ばれたようです。



まあ♡  
たくさん♡  
ウフフ♡



## 恩田西がんこ結び 月1回のお楽しみ

10月18日は月一回の恩田西「がんこ結び」の日でした。調理でいつも卵焼きの担当をしてくださるKさん。Kさんの作る卵焼きは「ほんのりあまみがあって美味しい」と参加者に大好評です。今回もおにぎりとおかずのセットが30食完成し100円で提供。独居の地元組合員がたまり場に集まってきて、世間話に花が咲きます。支部ではコロナ禍で辞めた会食の再開を検討中です。



## 西岐波支部 お花の班会 萩原団地集会所で開催中



西岐波支部では今年の春より新しく「生け花班」を立ち上げたのはご存じですか？。地元在住の組合員さんで指導できる方がおられ、今では参加者の癒しのひとときとなっています。興味のある方は一度見学体験からお越しになられませんか？



## ～ 組活からのおしらせ ～

### 機関紙「健康のひろば」手配り8%UP大作戦

機関紙「健康のひろば」を毎月1回、配布協力して下さる職員さんを大募集中です(文書で配布中) 勤務先の事業所周辺、または居住地で、数部程度で十分です。(12/13×切)

ぜひ、みなさまの積極的な手上げをお待ちしています！